
                                                                                           

 

 

         

 

 

 

 

 
IM RAT DER STADT HAGEN 

An den Vorsitzenden  

des Ausschusses für Umwelt und Mobilität 

Herrn Hans-Georg Panzer 

 

- Im Hause –  

 

 02.09.2015 

Sehr geehrter Herr Panzer, 

 

bitte nehmen Sie für die Sitzung des Umweltausschusses am 17.09.2015 gem. § 6 (1) GeschO im 

folgenden Vorschlag zur Tagesordnung auf: 

 

Windenergieanlagen im Bestand 

Wir bitten die Verwaltung um Bericht und Beantwortung zu folgenden Fragen: 

 

Die beiden Windkraftanlagen in Ambrock, Westerfeld wurden nach 10jähriger Laufzeit bis heute nicht 

abgenommen. 

Auf Beschwerden der Anwohner wegen Geräuschbelästigungen wurde vom Betreiber nicht mit 

Maßnahmen reagiert. 

 

Warum verweigert der Betreiber die Abnahme, und warum reagiert er nicht auf die Beschwerden der 

Anlieger? 

 

Wird die untere Landschaftsbehörde den Betreiber veranlassen, seinen gesetzlich vorgeschriebenen 

Pflichten nachträglich nachzukommen? 

 

Begründung zum Beschlussvorschlag: 

 

Für die Sicherung der zukünftigen Energieversorgung ist der Zubau weiterer Windenergieanlagen bzw. 

Repowering vorhandener Anlagen unverzichtbar. Eine Akzeptanz dieser Notwendigkeit bei den Hagener 

Bürgerinnen und Bürgern kann aber nur erreicht werden, wenn Planung, Bau und Abnahme der Anlagen 

korrekt verlaufen. 

  

Mit freundlichen Grüßen 

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN     

          
 

         f.d.R. 

Hildegund Kingreen       Hubertus Wolzenburg 

Ausschussmitglied       Fraktionsgeschäftsführer  

 


